
COMPTE-RENDU DE CONSEIL D’ECOLE - ANNEE SCOLAIRE 2009/2010 

 

 

Ecole : Louis Pergaud                                                             Commune : Vernouillet 

Date : 11 juin 2010                                                        Conseil d’école n° 3 

 

 

 

Participants (nom et qualité) 

- Mme Boyer enseignante     - Mme Lefort enseignante    - Mme Péan Pedrosa enseignante 

- Mme Pastor enseignante       - Mme Dumus enseignante    - Mme Droin enseignante     

- Mme Ychard directrice         - Mme Prat  enseignante        - Mme Fadlaoui enseignante     

- Mme Marcel parent           - Mme Vanpeperstraete parent   - Mme Siadoua parent          

- Mme Rousselle parent         - Mme Surbon parent          -Mme Legrand parent                    

- Mme Capitaine  parent          - M Kara parent                - Mme Schneider parent  

- Mme Mary représentant la mairie     

 

 

 

Absents excusés : M. Cortès I.E.N., Mme Mourgeon D.D.E.N., Mme Gaillard, Mme Prat, 

                              

Absents : 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 Les activités pédagogiques et culturelles. 

 Evaluations CE1. 

 Projet d’école. 

 Année scolaire 2010/2011. 

 Travaux. 

 Voile. 

 Kermesse. 

 Questions des parents élus. 
 

 

 

 

 

Points de l’ordre du jour posant encore problème à l’issue du conseil d’école : 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 

 

 



 

 COMPTE-RENDU DE CONSEIL D’ECOLE - ANNEE SCOLAIRE 2009/2010 

 

Relevé de conclusions : 

 Les activités pédagogiques et culturelles. 

 
 Reprise de l’activité voile de la classe de Mme Pastor le lundi 29 mars 

jusqu’au 21 juin. Une séance a été récupérée le mardi 25 mai. 

 

 Interventions de l’association Valentin Haüy sur le handicap visuel pour les 

classes de Mmes Lefort et Boyer. 

 

 Le 12 mai visite de l’Espace Rambouillet classes de Mmes Dumus et 

Ychard. Accompagnées par un guide  de l’ONF.  

 

 Interventions sur plusieurs séances de la croix Rouge pour l’AFPS. Ont 

participé les classes de Mmes Lefort, Boyer et Pastor. 

 

 Pour les classes de Mmes Pastor, Gaillard et Péan Pedrosa projection d’un 

diaporama présenté par la CAD sur le recyclage des bouteilles plastiques 

avec ensuite affiche à créer sur ce thème puis vote. Travail proposé par 

Sandrine Renaud qui travaille au centre social de la Tabellionne et des 

Corvées. 

 

 Classe patrimoine de Mme Boyer du 3 au 7 mai à Provins. Semaine très 

riche. Exposition sur le moyen-âge de 18h00 à 19h30 lundi 14 juin. Fin 

d’année représentation théâtrale de fabliaux.  

 

 18 mai visite de l’usine Natriel à Dreux par la classe de Mme Pastor puis le 

20 mai par la classe de Mme Gaillard. 

 

 Rencontres USEP athlétisme le 3 juin pour les classes de Mmes Lefort et 

Boyer, le 11 juin pour la classe de Mme Pastor et le 14 juin sur la demi-

journée pour les classes de Mmes Gaillard et Droin. Coupes remportées 

pour les relais autrement quelques médailles individuelles. Merci aux 

parents accompagnateurs manque de parents chez Mme Boyer et chez Mme 

Pastor. 

 

 10 juin visite du parc et du château de Versailles par la classe de Mme 

Pastor. Transport en train. 

 

 14 juin après-midi visite des correspondants de G. Philipe pour la classe de 

Mme Dumus. Le 30 mars La classe de Mme Dumus s’était rendue à G. 

Philipe. 

 

 1
er
 juillet visite de Thoiry par les classes de Mmes Lefort et Droin. 

 

 Classe patrimoine de Mme Prat du 7 au 11 juin à Chartres. Classe rentrée ce jour, 

tout s’est bien passé. 



 

 Cycle d’apprentissage sur l’éducation à la route et maîtrise de la bicyclette pour la 

classe de CE2/CM1 de Mme Prat. Une sortie a eu lieu en forêt de Dreux avec les 

correspondants de Jules Vallès le 25 mai. Une randonnée à bicyclette est prévue le 

21 juin toute la journée.  

 

 Remise des dictionnaires aux CM2 pour la fin de leur scolarité en élémentaire par 

Monsieur Le Maire, Mme Mary et Mme David le 28 juin après-midi. 

 

 Participation école et cinéma :  

                  -  dernière séance en mai. 

-  exposition d’œuvres d’enfants inspirées des deux films (l’homme qui rétrécit et 

histoire sans fin)  au cinécentre jusqu’au 14 juin. 

 

 Le 10 juin visite caserne des pompiers classe de Mme Droin. 

 

 29 juin rencontres piscine inter classes pour les CE2. 

 

 Des stages de remise à niveau seront proposés du 05 au 09 juillet  et du 23 au 27 août 

2010 aux élèves de CM1 et CM2. Ils auront lieu sous réserve d’avoir suffisamment 

d’élèves inscrits et d’enseignants volontaires.    

 

 Les évaluations CE1. 

 

F 
R 
A 
N 
Ç 
A 
I 
S 

Taux de Réussite Moins de 33% De 33% à 50% De 50 à 66% 66% et plus 

Nombre d'items réussis nb nb nb nb

Nombre d'élèves 7 5 13 17 

Pourcentage d'élèves 17% 12% 31% 40% 

          

Médiane 37 

 

 

M 
A 
T 
H 
É 
M 
A 
T 
I 
Q 
U 
E 
S 

Taux de Réussite Moins de 33% De 33% à 50% De 50 à 66% 66% et plus 

Nombre d'items réussis nb nb nb nb

Nombre d'élèves 4 6 12 20 

Pourcentage d'élèves 10% 14% 29% 48% 

  



Médiane 26 

 

Français Mathématiques 

Score moyen 42 élèves Score moyen 42 élèves 

16 / 21 6 / 10 4 / 9 4 / 10 4 / 10 6 / 9 9 / 14 3 / 5 4 / 8 2 / 4 
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 Projet d’école. 

 

Présentation du projet d’école : 2 axes retenus : grammaire, lecture et gestion de 

données. Projet adopté par le conseil d’école. 
 

 Année scolaire 2010/2011. 

 

41 CP, 41 CE1, 43 CE2, 33 CM1 et 49 CM2 

Répartition envisagée 2 CP, 2 CE1, 1 CE2, 1 CE2/CM1, 1 CM1 et 2 CM2 

Mme Péan Pédrosa a demandé sa mutation c’est Mme Mayet qui la remplace. 

 Travaux. 

 

Merci à la commune qui a déplacé la boîte aux lettres. Une lettre a été envoyée 

à chaque centre de distribution pour le spécifier. Malgré cela notre courrier est 

distribué à différents endroits. 

 

Problème récurrent avec la serrure du portillon régulièrement bouchée par les 

enfants ou des jeunes extérieurs à l’école. 

Réponse : Demande d’intervention faite. 

 

L’intervention a même été effectuée. 

 

Y a-t-il des travaux envisagés pendant les vacances ? 

Réponse : Aucun travaux. 

 

Possibilité d’ouvrir la porte de secours dans le bât 2 côté Mmes Pastor et 

Dumus depuis la rentrée de septembre. Le passe de Mme Dumus ne fonctionne 

pas dans cette serrure. 
 

 Voile. 

 

Si deux classes de CM2 l’année prochaine est-il possible que les 2 participent à 

l’activité ? 

Réponse : Le budget nécessaire n’étant pas prévu pour l’année scolaire 

2010/2011, le temps octroyé pourrait être réparti entre les 2 classes. 

 



Partager en deux paraît difficile car les acquisitions sont sûrement prévues sur 

l’ensemble des séances. 
 

 Kermesse. 

 

Décision prise en conseil des maîtres il n’y aura pas de spectacle des élèves en 

élémentaire cette année. 3 collègues absentes. Suivant les besoins de l’APE les 

enseignantes aideront soit à la tenue des stands soit à organiser des petites 

rencontres entre élèves. Cela sera vu lors de la réunion de l’APE du jeudi 17 

juin. 
 

 

 Questions des parents élus. 

 

Des problèmes pour l’inscription à la cantine. 

Réponse : Nouvelle organisation : il y avait une perte considérable car des 

repas non pris. Si soucis les parents peuvent aller en mairie. 

A la rentrée animateur qui pointera les enfants avant de rentrer au réfectoire. 
 

 

Rédigé par Mme Ychard 
 

Remarques et suggestions éventuelles de l’IEN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


